



La dictée ELA

publié le 05/10/2012

Le lundi 22 octobre à 13h30, les élèves de 6ème A de Mme Machado et les élèves de 5ème B de Mme Baudoin participeront à la dictée ELA. ELA est une association qui lutte contre la leucodystrophie, maladie génétique cérébrale.

Exercice symbolique, la Dictée d'ELA permet l'échange et la discussion sur la maladie, le respect, la solidarité et le handicap. Le lundi 22 octobre, ce sont des milliers d'écoliers, de collégiens et de lycéens qui participeront à cette opération nationale.

C'est le lauréat du Prix Goncourt 2011, Alexis Jenni, qui a cette année prêté sa plume à ELA. Parents, grands-parents, amis peuvent se joindre aux élèves pour faire cette dictée avec les enfants (Il suffit de prévenir l'enseignant concerné par le biais du carnet de correspondance).

Suite à cette dictée, des bulletins de promesses de dons, seront distribués aux élèves volontaires. L'argent récolté sera reversé en totalité à l'association.

Nous comptons sur vous et vos enfants,

Merci

Mmes Baudoin et Machado.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.